
 
 

Réunion du conseil d'établissement 
2021-2022 
École Père-Marquette 
Centre de services scolaire de Montréal 

 

Date : 8 novembre 2021 
Heure : 19h 
Lieu : Rencontre virtuelle  

 
Procès verbal  

Présences:  
Ingrid Cazeau  Membre non enseignant  
 
Mohammed Jelassi Membre parent  
Yannick Sadler   Membre parent  
Martine Bouliane  Membre parent  
Frédéric Pageau  Membre parent  
Valérie Lépine   Membre parent  
Valérie Lalime  Membre parent substitut 
 
Frédérique Gauthier  Membre élève  
  
Autres participants :  
Éric Benoît   Directeur  
M. Jimmy Rancourt Membre de la communauté¸ 
Marilou Filiatreault Membre de la communauté 
Geneviève Gaudreau Membre professionnel 
 
  
Gérald Rousseau Membre enseignant  
Anne-Marie Rosa  Membre enseignant 
Julie Béland   Membre enseignant 
Josée Morissette Membre enseignant 
 
Absence 
 
Marie-Ève Barjou Membre enseignant 
Aranzazu Maria Recalde Membre parent 
 
 
 
 
 
 
 

1. Accueil et adoption de l’ordre du jour : 19h02 
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 1.1 Nomination d’un(e) secrétaire 

 Geneviève Gaudreau se propose 

 M. Yannick Sadler seconde. 

2. Adoption du procès-verbal du 4 octobre 2021  

3. Points de suivi  

a. Réception des dénonciations d’intérêts  

 M. Benoit fait un rappel : reçu peu de documents 

 Envoi personnalisé aux personnes concernées 

4. Points et demandes des représentant les élèves  

 

a. Journées couleurs de l’année ¸ 

Présentation de Frédérique Gauthier : Voudrait faire des journées de 

sensibilisation 

25 novembre 2021:  journée de sensibilisation contre la violence faite aux femmes. 

Couleur orange. Voudrait contacter des organismes pour faire des ateliers dans 

l’école et création d’affiche. 50% des dons pourrait être remis à l’organisme choisie 

pour venir faire l’atelier. 

17 décembre 2021 : journée thématique pyjama (2$ ou denrées pour la guignolée) 50% 

des dons serait remis à la guignolée. 

 

Question Marilou Filiatreault. : demande de précision sur le déroulement des journées 

couleur. 

Mohamed Jelassi souligne l’initiative. 

M. Gérald Rousseau : amène à réfléchir au déroulement de la journée pyjamas. 

Mme. Rachel Pagé : quelle est la forme des conférences des organismes? Kiosque au 

midi ou conférence dans l’auditorium 

M. Éric Benoit : soulève l’importance de se coordonner avec Tech. en loisirs pour les 

denrées 
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Mme Valérie Lépine seconde. 

Pas de demande de vote. Adopté à l’unanimité. 

5. Points et demandes de la direction  

a. Formation nouveaux membres du CÉ1 

 Formation 9 ou 10 novembre 2021 pour nouveau membre du CÉ. 

 Liens ont été transmis. Les membres devront s’inscrire à la formation. Contenu de 

la formation disponible sur le site quebec.ca  

b. Bilan budgétaire 2020-2021  

Présentation de M. Éric Benoit : équilibre zéro. 

Julie Béland : Question surplus informatique, est-ce que cela peut servir à acheter des 

robots éducatifs ?  

M. Éric Benoit : Ce sera à discuter en CPEPE. Considération à prendre pour 

l’augmentation et changement de certains portables, Ipad. 

Mme. Josée Morissette : Question sur les chariots Ipad. Avec quel budget ils ont été 

achetés ? Budget 2020-2021. 

c. Bilan des inscriptions 2022-2023  

 

d. Évolution des mesures sanitaires à l’école  

 

Ce qui est à projeter est l’abandon du masque de procédure en classe. Aucune 

confirmation reçue du CSSDM pour le moment. 

 

e. Journée d’examen de français de décembre  

 

Demande que la P4 soit retirée pour la ou les journées d’examen. (Autour du 8 décembre 

2021. Sera déterminée en CPEPE). 

M. Benoit fait la demande d’une modification à l’horaire de la journée autorisant le retrait 
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de la 4ème période pour les secondaires 1 à 5. 

 

M. Rousseau explique que le nombre de dictionnaires/Bescherelles disponibles 

déterminera le nombre de journée attitré à l’examen. 

Mme. Valérie Lépine propose que les élèves soient invités à amener leur dictionnaire de 

la maison. 

 

À la demande de la direction, il est résolu par le CÉ modifier l’horaire d’une ou deux 

journées de décembre à définir par le CPEPE et la direction afin d’abroger la 4e 

période de cette ou de ces journées. 
 

Mme Martine Bouliane propose, Mme Marilou Filiatreault appuie 

6. Projets et demandes de sorties  

a. Sorties au Salon du Livre (classe hybride et 5e secondaire)  

25 novembre : classe hybride et 45 élèves du PEI (seulement en pm) 

b. Sortie au Planétarium et Biodôme (classe hybride)  

a été fait le 4 novembre dernier 

c. Place des Arts secondaire 1 7avril 2022 

Groupe 105. Départ à 12h30, coupera légèrement la 3ème période. Pas besoin de 

passeport vaccinal (sortie scolaire). Gratuit.  

 

Mercredi 1er décembre 2021 : ballet BC. 

Troupe de danse. Gratuit. Sera en soirée 8h à 9h. 

D. Théâtre LNI secondaire 3 

- 299 élèves iront au théâtre national d’improvisation : 4 avril 2022 à 10h. 

156,63$ dans le budget « sorties scolaires en milieu culturel » 

e. Sortie cinéma secondaire 1 

Cinéma Beaubien : Le Club Vinland. 

Déplacement à pied. 10h à 12h 
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Proposition de M. Mohamed Jelassi. Mme Marilou Filiatreault seconde.  

Ajout d’une motion pour féliciter le personnel de l’école de rendre l’école vivante et faire 

sortir les élèves. Bravo!  

7. Points et demandes du personnel enseignant  

Aucune 

8. Points et demandes du personnel professionnel  

Aucune 

9. Points et demandes des parents du CÉ 

 a. Cours d’éducation physique à la piscine  

Décès d’un élève il y a quelques années lors d’un cours d’éducation physique à la piscine. 

Qu’en est-il? 

M. Benoit : enjeux de formation pour se rendre conforme aux recommandations du 

coroner. 2 enseignants qui ont choisi de se former. Seulement ces 2 enseignants pourront 

aller à la piscine avec leur groupe.  

Attente que la dernière cohorte d’élèves qui a vécu le drame quitte l’école pour 

recommencer les cours à la piscine. 

M. Sadler demande statut de l’avancement des travaux à l’intérieur de l’école.  

M. Benoit explique la situation causant les délais. Entrepreneur identifie février 

2022 comme date de fin des travaux. 

b. équipement d’art martiaux 

M. Jelassi souhaite offrir des habits d’art martiaux à tous les élèves. 

M. Benoit : explique enjeux de commandites et comme il s’agit d’un don, la 

demande doit être soumis au conseil d’établissement. Cela doit être une entente en 

bonne et due forme pour assurer la conformité.  

M. Jelassi souhaite faire un don et n’a aucune attente face à ce don. M. Jelassi 

sera en mesure de donner 50 kimonos. M. Jelassi souhaite garder le don anonyme. Il fera 

les démarches nécessaires pour faire le don en toute conformité.  

M. Jelassi quitte la réunion le temps que le CÉ délibère sur le don. 
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Délibération du CÉ : Mme. Bouliane est en accord si aucun nom d’organisme ou 

de compagnie est écrit sur le kimono.  

 Mme. Julie Béland : voir si le matériel sera bien utilisé. 

 Mme Anne-Marie Rosa : cours qui se déroule bien. Croit que le don incitera peut-

être d’autres enseignants et jeunes à faire des arts martiaux. 

Il est résolu par le CÉ d’accepter la donation d’équipement sportif d’arts martiaux 

offerte par M. Mohamed Jellassi, le tout sans contrepartie.  

Proposé par M. Yanncik Sadler. Geneviève Gaudreau seconde. 

10. Points et demandes de l’OPP  

Aucun 

11. Points et demandes du représentant au comité́ de parents  

Aucun 

12. Points et demandes des représentants de la communauté́ 

Aucun point.   

13. Points divers 

aucun 

 14. Questions du public  

Aucune 

15. Levée de l'assemblée 

      20h41 

Prochaine réunion : lundi le 13 décembre 2021 

 


